



Universidad Austral de Chile

Unidad de Relaciones Internacionales

Noticias Relaciones Internacionales

Septiembre 2018

Concurso para universitarios premia con viaje a Islas Falkland

El Gobierno de las Islas Falkland y la Embajada del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en Chile invitan a estudiantes universitarios chilenos a participar del concurso Why would I like to meet my neighbours in the Falkland Islands?

Esta competencia tiene como premio un viaje de una semana a las Islas Falkland con todos los gastos pagados. Para participar, se debe enviar un video de un minuto en inglés respondiendo a la pregunta “Why would I like to meet my neighbours in the Falkland Islands?” Hasta el 30 de septiembre de 2018 a ukinchile@gmail.com.



[Ver noticia completa](#)

UACH participará en máster internacional que ofrecerá la Université Sorbonne Nouvelle

Valdivia reúne el tema campesino, indígena, desarrollo regional, turismo, el mundo de la naturaleza y la relación de ésta con la comunidad. Hay una serie de cuestiones que son importantísimas hoy día a nivel mundial en la formación de un estudiante que puede estar vinculado a las ciencias sociales y a las humanidades. Por ello debiera haber una cantidad importante de estudiantes que vendrán a Chile -explica el Director del Instituto de Historia y Ciencias Sociales de la UACH (Facultad de Filosofía y Humanidades), Dr. Fabián Almonacid Zapata, quien forma parte del cuerpo académico del máster internacional que ofrecerá la Universidad Sorbonne Nouvelle –Paris III– (Francia).

La Universidad Austral de Chile es la única casa de estudios chilena asociada a este máster denominado Latin America and Europe in a Global World, a través de su Instituto de Historia y Ciencias Sociales (Facultad de Filosofía y Humanidades), donde los estudiantes podrán hacer su tesis en el cuarto semestre. Otra alternativa será realizar prácticas profesionales en dos instituciones de Valdivia: Gobierno Regional de Los Ríos o Prospectiva Local Consultores Limitada.



[Ver noticia completa](#)

Convocatoria abierta: Becas Movilidad Internacional Santander Universidades para estudiantes de pregrado

Banco Santander invita a participar en la convocatoria 2018 de las Becas de Movilidad Internacional de Libre Elección, iniciativa que tiene por objetivo potenciar el desarrollo académico de los estudiantes a través de un intercambio en el extranjero.

Desde su instauración Chile, la propuesta ha premiado a más de 2.500 alumnos, permitiéndoles potenciar sus estudios con una experiencia internacional. Este año, 108 estudiantes podrán complementar su formación durante un semestre académico en la universidad extranjera de su preferencia.

El fin de esta iniciativa es apoyar la formación de estudiantes universitarios jóvenes, con talento y excelencia académica en el extranjero, permitiendo con esto insertar a Chile en una sociedad globalizada de conocimiento, dando así un impulso definitivo al desarrollo educacional, social y cultural de nuestro país.



[ver noticia completa](#)

American Corner UACH invita a postular al programa Youth Ambassadors

La embajada de Estados Unidos junto al American Corner UACH invita a los jóvenes entre 15 y 18 años a postular al programa Youth Ambassadors (Jóvenes Embajadores) de Argentina y Chile. Este es un programa de intercambio de liderazgo de tres semanas destinado a los jóvenes que se desarrollará entre el 9 y 27 de marzo 2019 en Estados Unidos y en el cual participarán 13 jóvenes argentinos y 13 chilenos entre 15 y 18 años de edad y 4 mentores adultos (dos de cada país). Postulaciones abiertas hasta el 15 de octubre.

El objetivo de este programa es desarrollar grupos de jóvenes en la región con un alto sentido de responsabilidad cívica, compromiso con el desarrollo de la comunidad, conocimiento de temas de actualidad y mundiales, sólida capacidad de liderazgo, buena predisposición para fomentar las relaciones entre jóvenes de diferentes culturas y religiones, tanto en Argentina como en Chile, además de fomentar el entendimiento mutuo, el respeto y la colaboración entre los Estados Unidos y América del Sur.



[Ver noticia completa](#)

Cónsul honoraria de Suiza se reunió con la Directora de Relaciones Internacionales de la UACH

Durante la mañana de este jueves visitó la casa de Prorectoría de la Universidad Austral de Chile, Marianne Fiala – Beutler, cónsul honoraria de Suiza en Temuco a cargo de la jurisdicción de las regiones de Bío Bío, Araucanía, Los Ríos y Los Lagos.

Fue la directora de Relaciones Internacionales, Dra. Maite Castro, la encargada de dar la bienvenida en nombre de la Prorectora Dra. Carola Otth, quien no pudo asistir a la cita por encontrarse en la reunión de rectores del G9 que se desarrolla en Concepción.

El motivo de la visita se centró en mantener y afianzar los lazos entre Suiza y la UACH. “En el último tiempo hemos tenido la suerte de trabajar con la UACH en varias oportunidades con el propio embajador de Suiza. Siempre hemos tenido muy buenas relaciones con la Universidad Austral y queremos seguir manteniéndolas. Además, es una universidad que tiene muy buen ránking a nivel nacional”, recalcó la cónsul.



[Ver noticia completa](#)